



Schutz- und Hygienekonzept für die Nutzung der Heinrich-Kirchner Galerie in Seebruck

I. Bauliche Struktur

Die nutzbare Fläche in der Heinrich-Kirchner-Galerie beträgt ca. 76 qm. Daher können sich in der Heinrich-Kirchner-Galerie bis zu 7 Personen mit den geltenden Abstandsregeln gleichzeitig in den Räumlichkeiten aufhalten.

Die Informationen für die Besucher über die getroffenen Schutz- und Hygienemaßnahmen (Mund-Nasen-Bedeckung, Mindestabstand, Händedesinfektion und weitere Vorsichtsmaßnahmen) werden im Eingangsbereich ausgehängt. Die Stühle müssen mit einem Mindestabstand von 1,5 Meter aufgestellt werden.

Aufgrund der ausreichenden Anzahl an Parkplätzen am Rathaus, Römerstraße 10 wird kein Parkplatzkonzept benötigt.

II. Funktionell-organisatorische Maßnahmen

Alle Anwesenden sind verpflichtet eine Mund-Nase-Bedeckung zu tragen.

Die Räume sind vor, während und nach der Nutzung gründlich zu lüften.

Beim Betreten der Heinrich-Kirchner-Galerie führen die Besucher eine gründliche Händedesinfektion durch. Benutzte Gegenstände, Flächen und Türklinken sind nach Ende der Nutzung mit einem Flächendesinfektionsmittel zu desinfizieren.

Seebruck, den 17.06.2021

Martin Bartlweber
Erster Bürgermeister